

Jahreshauptversammlung

Dienstag, 03.04.2018 – Kongresshaus St. Johann

Sprecher: Johann Höllwart



Beginn: 19 Uhr

Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit
3. Bericht des Obmann
4. Bericht der Kassaprüfer (GF Jahr 2017)
5. Entlastung des Vorstandes
6. Neuwahl des Vorstandes
7. Bericht über Fortbestand der Golfplätze
8. Abstimmung Mitgliedsbeiträge 2018
9. Allfälliges



1. Begrüßung

Begrüßung der Mitglieder durch Johann Höllwart, wie auch ein Dank an die Grundbesitzer für das Verständnis für den Verein.

Feststellung der Beschlussfähigkeit

3. Bericht des Obmann

Es wurden die aktuellen Zahlen und Statistiken des Vereins vom Jahr 2017 vorgetragen

4. Bericht der Kassaprüfer (GF Jahr 2017)

Begrüßung durch Frau Sabine Oberfeld.

Am Donnerstag, den 29. März wurde die Buchhaltung geprüft. Die Buchhaltung war sehr sauber und top geführt worden. Sie hat ein gutes Gefühl das es weiter so geht und somit möchte sie den Vorstand entlasten.

5. Entlastung des Vorstandes

Frage von Frau Oberfeld an die Anwesenden: ist der Vorstand entlastet? Die Mehrheit entschied mit Handzeichen, dass der Vorstand entlasten ist. Der Vorstand hat es ohne Kommentar angenommen.

6. Neuwahl des Vorstandes

Herr Höllwart, seine letzte Sitzung als Kassier, schlug folgende Personen als Neuwahl vor:

- **Präsident:** Trigler Alfred
- **Vizepräsident:** Wolfgang Bauer
- **Kassier:** Karin Bauer
- **Kassier-Stellvertreter:** Erich Bergmüller
- **Kassaprüfer:** Sabine Oberfeld
- **Kassaprüfer-Stellvertreter:** Julia Höllwart
- **Schriftführerin:** Günther Mord

Es wurde keine Gegenstimmer erhoben, die Neuwahl wurde einstimmig von den Anwesenden angenommen.



7. Bericht über Fortbestand der Golfplätze

Der Golfclub ist in Konkurs, da die Rückzahlungen an die ÖHT nicht mehr zu schaffen waren. Der ÖHT hat eine Lösung gefordert. Es wurden Verhandlungen für einen Stillen Ausgleich geführt, welche nicht angenommen wurden. Hr. Erwin Schwarz hat sich für den Golfclub sehr eingesetzt und viele schlossen sich daraufhin an. Es wurden sehr gute Verhandlungen mit dem Masseverwalter geführt. Noch mal ein Dank an die Grundbesitzer – ohne die auch nichts möglich gewesen wäre. Wir haben für diesen tollen Club 18 Jahre gekämpft, wir haben viele Mitglieder und seine Lage ist perfekt. Es wurde Herr Peter Petritsch für den Rettungsversuch mit ins Boot geholt mit dem Gedanken, dass die Mitglieder hinter ihm stehen werden. Das Jahr 2018 wurde Dank Hrn. Petritsch gesichert. Wir planen die Beispielbarkeit für einen 9-Loch Platz bereits schon für den SA, 07. April 2018. Die ÖHT Karten werden mit 04. April bestellt. Die Vorschreibungen gehen diese Woche noch raus. Es wird um eine baldige Einzahlung gebeten.

Für die Platzpflege wurde Hr. Engelwang engagiert welcher trotz kurzer Zeit zugesagt hat und uns auch noch einen guten Preis gemacht hat.

Im Büro wird wieder Karin arbeiten, am Anfang hilft uns wieder Anita.

Bezüglich des Golfmanager wird Hr. Petritsch in den nächsten Tagen eine Entscheidung treffen, er ist mit 3 Bewerbern im Gespräch, auch sind wir mit dem Trainer Gröbner Steven in Verhandlung. Bedankt sich auch beim Horst Watzlik für seine Unterstützung.

Für das Clubrestaurant haben wir 3 Bewerber – dies wird sich in den nächsten Tagen entscheiden.

Dem Golfbetrieb steht somit nichts im Wege, es geht weiter wie in den letzten Jahren mit dem Unterschied das es neue Vorstände gibt. Die GsmbH garantiert den Golfbetrieb für das ganze Jahr 2017. Die Sicherheit, sollte dennoch ein Minus ein, wird von Hrn. Peter Petritsch gesichert.

8. Abstimmung Mitgliedsbeiträge 2018

Mitgliedschaft	Erwachsener	Student	Jugend	Kind
Mitgliedschaft BLUE	€ 865	€ 370	€ 370	€ 225
Mitgliedschaft ORANGE	€ 422	€ 185	€ 185	€ 122
Mitgliedschaft WITHE	€ 199	-	-	-
Zweitmitgliedschaft	€ 555			
Fernmitgliedschaft	€ 422	-	-	-
Zweitmitgliedschaft Golf in Ski Amadé	€ 299	-	-	-

Die Mitgliedsbeiträge wurden für das Jahr 2018 um 3% erhöht. Die neuen Preise wurden mit Abstimmung durch Handzeichen angenommen.

9. Allfälliges

Hr. Petritsch bedankt sich bei Fr. Hildegard Höllwart, dass sie das in den letzten Jahren gemacht hat. Mit dem Masseverwalter wurde vereinbart, dass der Club für das Jahr 2018 gesichert ist. Die weiteren Strukturen werden in den nächsten Wochen festgelegt.

Aufgrund der Lage des Clubs haben wir eine sehr lange Spielzeit, da ist der Beitrag von Ca. EUR 850,00 nicht viel.

Präsident Hr. Alfred Trigler: er ist stolz das machen zu dürfen, er hat einen großen Bezug zu dem Golfclub. Bedankt sich auch bei Fam. Höllwart was sie alles gemacht haben und ausgehalten haben. Bedankt sich bei Hrn. Petritsch das er für den Club einsteht und das in nur 2 Tagen beschlossen hat. Bittet auch das die Mitgliedsbeiträge der Fairnishaiber und das der GC weiter besteht, diese bald zu zahlen.

Ein großer Dank von Johann Höllwart und den Mitgliedern an die Verpächter welche im Jahr 2017 auf 25% verzichtet haben. Die Grundbesitzer haben sehr viel Verständnis gezeigt in dieser schweren Situation.

Das Jahr 2018 ist gesichert, für das Jahr 2019 stehen noch Verhandlungen aus.

Der Club zählt ca. 200 Blue Mitglieder, ca. 90 Orange Mitglieder, ca. 115 White Mitglieder, mit den andern Mitglieder kommen wir auf ca. 560 Mitglieder.

Hr. Höllwart bedankt sich bei seiner Frau, bedankt sich das er dabei sein hat dürfen und wünscht dem neuen Vorstand alles Gute. **Ende 19.30 Uhr**

